



## Feature



# Nikmati Perjalanan Cepat dan Nyaman dengan Fasilitas Modern Kereta Cepat Whoosh Jakarta-Bandung

Anggraeni Bella Nuroktaviani (Mahasiswa STARKI)



Kereta Cepat *Whoosh* kini hadir mengemparkan dunia transportasi dengan menghadirkan pengalaman baru yang menghubungkan Jakarta dan Bandung dengan kecepatan mengagumkan. Tidak hanya menawarkan waktu tempuh yang singkat, tetapi *Whoosh* juga memberikan kenyamanan dan pengalaman tak terlupakan bagi para penumpangnya.

Kereta cepat *Whoosh* merupakan sebuah kemajuan dalam dunia perkeretaapian di Indonesia. Dalam waktu singkat, belakangan ini kereta cepat *Whoosh* sangat diminati dan telah menjadi pilihan utama bagi banyak orang yang ingin bepergian Jakarta - Bandung dengan cepat dan nyaman. Dengan kecepatan yang mengagumkan dan berbagai fasilitas unggulan, kereta cepat *Whoosh* dapat menghadirkan pengalaman baru yang berbeda.


Untuk mengetahui lebih lanjut mengenai pandangan penumpang tentang kereta cepat *Whoosh* ini, saya berkesempatan untuk mewawancarai Meisya, sebagai salah satu penumpang dari kereta cepat *Whoosh* ini.

### Fasilitas Unggul

*Whoosh* menawarkan berbagai fasilitas unggulan yang membuat setiap perjalanan menjadi lebih menyenangkan dan nyaman. Dimulai dari tempat duduk yang dirancang khusus untuk memberikan kenyamanan maksimal dengan ruang kaki yang luas, sehingga penumpang dapat duduk dengan lebih rileks selama perjalanan. Selain itu, *Whoosh* juga menyediakan Wi-Fi





gratis di seluruh gerbong kereta, sehingga memungkinkan penumpang untuk tetap terhubung dengan dunia luar, baik untuk bekerja ataupun untuk mengakses media sosial. Semua fasilitas ini dirancang agar setiap penumpang dapat menikmati perjalanan yang menyenangkan dan berkesan selama menaiki kereta cepat Whoosh.



Selain itu, penumpang juga dapat menikmati berbagai pilihan makanan dan minuman lezat yang karena di dalam kereta cepat Whoosh terdapat restoran. Dimana disalah satu gerbong kereta Whoosh kita dapat makan dan minum untuk mengisi perut. Menu yang ditawarkan beragam, mulai dari makanan ringan hingga hidangan lengkap, semuanya disiapkan dengan standar kebersihan dan kualitas tinggi untuk memastikan kepuasan penumpang.


“Tempat duduknya sangat nyaman, empuk dan tidak keras seperti kereta api biasanya. Jarak antar kursinya luas sehingga kaki saya bisa bergerak leluasa, dan kursinya juga bisa diatur tingkat ketegakannya. Bahkan, saya bisa membeli makanan di dalam kereta yang enak dan disajikan dengan baik.” Kata Meisya ketika diwawancarai pada Kamis (16/05/2024).





Kursi kereta cepat Whoosh didesain sangat bagus dibandingkan dengan kursi kereta api pada umumnya. Kursinya terlihat empuk dan memberikan kesan eksklusif, dengan warna dominan biru dan motif batik mega mendung. Desain kereta juga sangat bagus, dengan jendela yang cukup besar sehingga penumpang dapat melihat pemandangan di luar kereta. Desain yang eksklusif ini membuat penumpang puas dengan fasilitas unggul yang dimiliki kereta cepat Whoosh.

### **Kenyamanan Maksimal**


Kenyamanan penumpang merupakan prioritas utama di kereta cepat Whoosh. Setiap gerbong dilengkapi dengan sistem pendingin udara yang mampu memberikan kesejukan dan kenyamanan bagi para penumpangnya, terlepas dari cuaca di luar. Jendela besar memberikan pemandangan indah sepanjang perjalanan, memungkinkan penumpang menikmati pemandangan yang menakjubkan saat melaju dengan kecepatan tinggi.






“Ketika berada di dalam kereta, rasanya sangat nyaman. AC-nya dingin dan menyegarkan, membuat perjalanan semakin menyenangkan.” Ujar Meisya.

### **Efisiensi Waktu**




Dengan kecepatan hingga 350 km/jam, kereta cepat Whoosh mampu memangkas waktu tempuh Jakarta-Bandung menjadi hanya sekitar 40 menit. Perjalanan yang biasanya memerlukan waktu berjam-jam kini dapat ditempuh dalam waktu kurang dari satu jam, memberikan banyak manfaat bagi para penumpang, mulai dari waktu lebih cepat sehingga penumpang tidak mengalami stress akibat perjalanan panjang.


“Pengalaman saya naik kereta cepat Whoosh untuk pertama kalinya sangat cepat. Untuk sampai ke Bandung hanya perlu waktu 45 menit dalam perjalanan, dan menurut saya itu adalah waktu yang sangat cepat. Saya berangkat pada sore hari dari Jakarta dan sampai di Bandung dengan segar tanpa lelah karena perjalanan yang lama.” Ujar Meisya.



Dengan efisiensi waktu yang ditawarkan, kereta cepat Whoosh dapat menjadi pilihan yang tepat bagi para wisatawan atau masyarakat Indonesia yang cepat sampai berpergian Jakarta – Bandung. Dengan kecepatan yang ditawarkan oleh kereta cepat whoosh dapat membuat waktu perjalanan lebih efektif dan efisien.



Perjalanan dengan kereta cepat Whoosh Jakarta - Bandung menawarkan lebih dari sekadar transportasi cepat. Tetapi juga fasilitas unggulan dan kenyamanan maksimal, kereta cepat Whoosh juga menjanjikan pengalaman perjalanan yang menyenangkan dan tidak terlupakan. Bagi masyarakat yang ingin menikmati perjalanan yang cepat, aman, dan nyaman, kereta cepat Whoosh adalah pilihan yang tepat.







**Sumber Referensi:**

<https://www.cnbcindonesia.com/news/20231218153132-4-498270/wow-kereta-cepat-whoosh-tepat-waktu-banget-buktinya-ini>

<https://www.liputan6.com/bisnis/read/5490822/2-bulan-beroperasi-kereta-cepat-whoosh-angkut-1-juta-penumpang?page=2>

<https://wongapak.suaramerdeka.com/ekonomi-bisnis/103410361887/inilah-informasi-lengkap-kelas-harga-tiket-dan-fasilitas-kereta-cepat-jakarta-bandung-whoosh>

<https://travel.detik.com/travel-news/d-6979655/stasiun-bandung-halim-berapa-menit-naik-whoosh>



Tarfomedia Tahun V Nomor 2, Agustus 2024

*Nikmati Perjalanan Cepat ...*